

# PARQUE TRICAO SALE AL MUNDO

La próxima semana el Parque Tricao -fundado por el empresario Eduardo Fernández León- recibirá a ministros, expertos y donantes de diversos países. Será en el marco de la sexta Conferencia Global sobre Financiamiento para la Biodiversidad, organizada por el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD). Es la primera vez que Chile es sede de este evento, y el Tricao -emplazado en la comuna de Santo Domingo, en la región de Valparaíso- fue elegido como parada clave en la agenda.

El parque, que suma más de 100 hectáreas recuperadas, alberga el humedal Giverny y el aviario más grande de Sudamérica. Según la representante residente de PNUD Chile, Georgiana Braga-Orillard, el lugar fue incluido "por el rol clave del sector privado" en iniciativas de conservación. "Ser sede de la conferencia global más grande sobre financiamiento para la biodiversidad es un reconocimiento al trabajo que hemos realizado durante años en Parque Tricao. Esta visita es una oportunidad única para mostrar al mundo que el compromiso con la naturaleza y que el desarrollo sostenible no sólo son posibles, sino



que son necesarios", dice su director ejecutivo, Nicolás Vicuña, quien liderará el recorrido oficial.

Mientras tanto, los organizadores ya preparan el despliegue logístico para recibir a los delegados. Será uno de los eventos medioambientales más relevantes que se hayan hecho en el país. Y uno donde, por primera vez, el Tricao mostrará su modelo de conservación privada a nivel internacional.